

# HPS présente sa nouvelle Entité Business Innovation

Dans la continuité de la réorganisation du Groupe HPS mise en œuvre le 1<sup>er</sup> janvier 2022, le Conseil d'Administration s'est réuni en date du 03 Février 2022 pour valider la création d'une nouvelle entité organisationnelle : l'entité "**Business Innovation**".

## Présentation de la nouvelle entité Business Innovation

Pour soutenir son plan de développement, le Groupe HPS a décidé de structurer et de mettre en place une équipe dédiée à l'identification et au développement de nouvelles opportunités métier autour du paiement.

En effet, les évolutions rapides de l'industrie du paiement favorisent l'émergence de nouveaux acteurs et/ou de nouveaux modèles d'affaires pour lesquels l'entité Business Innovation devra élaborer des solutions et des offres adaptées autour de la technologie PowerCARD.

Ces nouvelles activités devront être portées par l'entité Business Innovation jusqu'à maturité où elles seront prises en charge par les autres entités du Groupe pour en faire de nouveaux relais de croissance.

Ainsi, l'entité Business Innovation aura comme mission :

- D'identifier de nouveaux axes de croissance autour du métier du paiement
- De construire des offres complètes autour de PowerCARD pour adresser les besoins identifiés et de porter ces nouvelles activités jusqu'à maturité
- A maturité, transférer ces activités aux autres entités du Groupe pour porter leur développement à une échelle industrielle
- D'identifier des opportunités de croissance externe pour accélérer le lancement de nouvelles activités au sein du Groupe HPS.

## Direction Générale de l'entité Business Innovation

La Direction Générale de l'entité Business Innovation est confiée à Garry Ceaplen.

Garry Ceaplen a commencé sa carrière dans l'industrie du paiement en 1986 lorsqu'il a rejoint TSB Trustcard, l'un des principaux émetteurs de cartes à l'époque au Royaume-Uni.

Avec plus de 35 années d'expérience, au sein de Visa, d'American Express, mais aussi au sein de différentes banques, Garry dispose d'une très solide compréhension de l'industrie du paiement et des enjeux futurs liés à sa rapide transformation.

Garry Ceaplen a consacré ces dix dernières années à l'innovation, en développant de nouveaux produits cartes et de nouvelles activités pour le compte d'importantes banques du Moyen Orient.

Garry a été Président du comité "Cartes bancaires" de Kuwait Banking Association de 2016 à 2018, et a été membre du conseil des risques de Visa CEMEA.

Garry Ceaplen, en tant que Directeur Général - Business Innovation, sera membre du Comité Exécutif du Groupe.

### À propos de HPS

HPS est une multinationale, leader dans la fourniture de solutions et services de paiement pour les émetteurs, les acquéreurs, les processeurs, les opérateurs de réseaux mobiles (MNOs), la grande distribution, les organisations indépendantes de vente (ISOs), ainsi que les switches nationaux et régionaux dans le monde. PowerCARD est une suite complète de solutions de HPS qui couvre toute la chaîne de valeur des paiements. Elle permet des paiements innovants grâce à sa plateforme ouverte qui assure le traitement de toutes les transactions initiées par tous les moyens de paiement en provenance de n'importe quel canal. PowerCARD est utilisé par plus de 450 institutions dans plus de 90 pays. HPS est cotée à la Bourse de Casablanca depuis 2006 et possède des bureaux dans les principaux centres d'affaires (Afrique, Europe, Asie, Moyen-Orient). Plus d'informations sur : [www.hps-worldwide.com](http://www.hps-worldwide.com)

